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 :)نجليزيةالإباللغة (الكتب  . أ

- The Badia of Jordan: A Process of Change. Amman: University of Jordan Press, 1987 (with others). 

- The Economies of the West Bank and Gaza Strip. Boulder: Westview Press, 1987. 

- The Bedouin of Jordan: A People in Transition. Amman: Royal Scientific Society Press, 1987 (with others). 

- The Small and Handicraft Industries in Jordan: 1976 - Amman: Industrial Development Bank, n.d., (with 
others). 

  )باللغة العربية(الكتب   . ب

مؤسسة عبد الحميد شومان والمؤسسة العربية : عمان وبيروت، تحرير وتقديم ،عاصرةقضايا أردنية م -

  .٢٠٠١للدراسات والنشر، 

  .)مع آخرين (١٩٨٣جون وايلي وأبناؤه، : أصول المحاسبة، نيويورك -



  .)مع آخرين (١٩٨٢مطابع الدستور، : المحاسبة للمديرين، عمان -

مع ( ١٩٧٧ مطابع الجمعية العلمية الملكية، :منهجية البحث العلمي في العلوم الاجتماعية والإنسانية، عما ن -

  .٢٠٠٢، الطبعة الثالثة، )آخرين

 ١٩٧٥دار فيلادلفيا للنشر : المبادئ، الإجراءات، المراقبة، عمان: محاسبة التكاليف -

  

  )الإنجليزيةباللغة  (قالاتالم. ج

- “Bedouin Settlement: Organizational, Legal and Administrative Structure:  
The Experience of Jordan”, in Galaty, John G., Aronson, Dan and Salzman, Philip Carl, 
Eds. The Future of Pastoral Peoples, Ottawa: International Development Research  Center,  
1981 (with another). 

- “Foreign Companies in Jordan: Problems and Prospects”, Arab Journal of Administration 

(October 1979) (with another). 

- “West Asia and Southeast Asia: A Commentary”, in Economic Relations between West Asia 

and Southeast Asia, Singapore: Institute of Southeast Asian Studies, 1978. 

- “Conditions of Some Working Women in Jordan” in: Arab Journal of Administration, 1978 (with 
others). 

- “Doing Business in the Arab World: Problems and Prospects”, The Arab World Business Opportunities, 
Singapore: Compa Publications, 1977 (with another). 
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في   في شركات المساهمة العامةظمةنتالعلاقة بين المتغيرات المحاسبية وبيتا السوق كمقياس للمخاطرة الم -
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 مع (١٩٨٨ اليرموك أبحاث مجلة ،ةالأردني العامة المساهمة شركات في المعلومات  من المحاسبية الأرقام ونمضم -

 ).آخر
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 ١٩٨٦نظم محاسبة التكاليف في الشركات المساهمة العامة الصناعية الأردنية، دراسات، ستخدام مدى ا -
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 .١٩٨١محاسبة التضخم في الشركات المساهمة العامة الأردنية، البحوث الاقتصادية والإدارة،  -

 . ١٩٨١، دراسات، "ون عليها في الشركات المساهمة العامة في الأردنائمقالوظيفة المحاسبية وال -

 ١٩٨٠ دراسة حالة، مجلة البحوث التجارية،: توزيع تكاليف أقسام الخدمات باستخدام المعدلات الآنية -

 .١٩٧٨ في الأردن، رجال أعمال، ستثمارالامناخ  -
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 ).مع آخر (١٩٧٥صناعات البناء الحديثة، دراسة حالة، دراسات،  -

 المساهمة، ةيالأردن والكرتون الورق مصانع شركة حالة: ةالثابت التكاليف توزيع في الخطية البرمجة استعمال -

 المصرية، العمليات بحوث جمعية، ة القاهر العمليات، لبحوث السنوي الثاني المؤتمر مطبوعات ، المحدودة

١٩٧٥.  


